





691.264

lo segundo Slpo. 7-VI-1981. P. 34

**36**

# “La Beatriz Ovalle” será película chilena

◆ Sergio Riesenberq firmará mañana el contrato para realizarla

Mañana Sergio Riesenberq firmará el contrato por el cual se comprometerá a filmar la cinta chilena “La Beatriz Ovalle”, basada en el libro homónimo del joven escritor Jorge Marchant.

Esta novela, que ha tenido bastante éxito de salida en las librerías, no sólo aquí en Chile sino también en Argentina, donde se editó primero, relata lo que es la vida de un sector de nuestro país, a través de Beatriz Ovalle.

“La idea de hacer esta película es del dueño del restaurante Camelot”, nos contó, Emilio Rojas, agregando: “El puso en mis manos la producción y por esto fui el encargado de contactar a Jorge Marchant,

perencia de haber dirigido cinematográficamente otra novela”.

Esa otra novela es “Gracia y el Forastero”, de Guillermo Blanco, que fue llevada al celuloide con bastante éxito de espectadores.

“Me entusiasmé con la idea”, asegura Sergio Riesenberq, “pues al leer “La Beatriz Ovalle” pensé que una adaptación de ella, muy de película ágil y de entretenición, daría excelente resultado. Ya algo he pensado en quien podría ser la protagonista, pero no quiero adelantar nada, ya que mañana recién hablaremos de las platas, del presupuesto general y firmaremos el contrato definitivo. En todo caso, creo que es

# "La Beatriz Ovalle" será película chilena. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Beatriz Ovalle" será película chilena. [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile